

わたしの琵琶湖 わたしの淀川

READER'S MEMORIES

読者からのお便り、ありがとうございます。
スタッフ一同、いつも楽しく読ませていただいています。
その中から今回も、水辺にまつわる思い出、季節の話題をご紹介します。

今年も琵琶湖一周を

アクア琵琶湖のお姉さんたちお元気ですか。昨年、学習船に乗せてもらって竹生島まで行きました。そして夏休みの研究にまとめました。あれから何回か琵琶湖に観察に行っています。今年も琵琶湖一周をするつもりです。その時にまた、アクア琵琶湖にもよりますね。琵琶湖の水位の揭示としても役に立ちました。

馬場涼子(彦根市)

琵琶湖は生き物の宝庫

琵琶湖には最も古い生物のひとつであるピワコオナメズヤ二枚貝の中に卵を産み付ける天然記念物のイタセンバラ、産卵期になると鮮やかな色に変身するオイカワなど多くの生物がすんでいることを、「ピワズ通信」から学びとることができました。いつまでもきれいな琵琶湖でありたいと願っております。

香山達男(亀岡市)

子供といっしょに学んだこと

子供とアクア琵琶湖へ来まして、私達が京都にて使っている水について勉強させていただきました。また付近の景色、瀬田川の清流、洗堰、田上連峰すばらしいお膳立てです。

山本孝子(京都市)

琵琶湖の水で生きています

子供といっしょに訪れました。私達大阪人も琵琶湖の水で生きています。琵琶湖は私にとっても心のふるさとです。琵琶湖をたいせつに、そしてもっとよく知るために流域のみんなが力をあわせてがんばっていききたいものです。

寺山美喜子(枚方市)

イタセンバラってきれい

淀川ワンドでイタセンバラの放流をするところ、ジオで聞きましたが、こんなにきれいな魚だとは知りませんでした。京都府立植物園でピワズ通信を入手しました。今号から保存していきたいと思います。大阪の水がめの琵琶湖がよくわかるからです。

森本真言(貝塚市)

夏休みの子供の勉強に

自宅から2時間半位かかって水のめぐみ館アクア琵琶湖へ家族でやってきました。子供たちは色んな事がわかり勉強になりました。もっともつという人にもPRして知ってもらいたいです。夏休みの子供イベントの教室はよかったです。

伊藤淳度(会都)

生態系のバランスを大切に

枚方に親戚があるため、淀川にとっても関心があります。瀬田川・宇治川が木津川・桂川と合流して淀川になる、大湖琵琶湖に端を發した水の恩恵、魚介のアクア辞典はとっても興味を深めました。生態系のバランスをこわすプラックバスが少なくなることを祈らずにはいられません。

松井美智子(名古屋市中)

楽しく読んでいます

「ピワズ通信」楽しく読みました。日本一の湖、琵琶湖にとってもあこがれているのですが、まだ残念ながら行ったことがありません。秋の紅葉に行きます。もちろんアクア琵琶湖にも行き、水の勉強をしつかりしますよ。よろしくお願ひします。

服部ひろみ(名古屋市中)

お便りを採用させていただいたみなさまには、記念品をお送りさせていただきます。

お便り・投稿、歓迎します！

「わたしの琵琶湖 わたしの淀川」は読者のお便り・投稿でつくるコーナーです。水辺にちなんだ思い出、地域のお祭りや行事、見どころスポット、季節の情報など、琵琶湖・淀川の話題なら大歓迎！ 送り先は「ピワズ通信」わたしの琵琶湖・淀川係まで。